

## Weilheimer holt internationalen Speaker Slam-Award ins Oberland

Weilheim, 02.09.2019

**In der vergangenen Woche gewann Bernhard Blind aus Weilheim beim internationalen Speaker-Wettbewerb in Düsseldorf den Excellence Award und holte die begehrte Auszeichnung als TOP-Speaker ins Oberland. Insgesamt haben sich 66 Teilnehmer aus 19 Nationen für das Finale qualifiziert. Die Redner mussten in einem 5-minütigen Vortrag eine Fachjury überzeugen, die neben den Inhalten Dramaturgie, Authentizität und Persönlichkeit der Speaker beurteilte.**

Die Qualifizierung für das Finale begann bereits 3 Tage vorher. Hier standen sich 200 internationale Speaker in einem Silent Speaker Battle gegenüber. Jeweils vier Sprecher waren in Düsseldorf gleichzeitig auf der Bühne. Das Publikum hatte Kopfhörer aufgesetzt und konnte sich per Knopfdruck für den Kanal mit ihrem favorisierten Redner entscheiden. Bereits hier ging der Weilheimer Bernhard Blind als Sieger hervor und qualifizierte sich so für das große Finale.

Am Samstagabend folgte dann der internationale Speaker Slam. Analog zu den bekannten Poetry Slams, wo um die Wette gereimt wird, treten beim Speaker Slam hochkarätige Redner mit unterschiedlichen Themen gegeneinander an.

**Mit seiner Rede über die Wichtigkeit einer ganzheitlichen Betrachtungsweise in Change Projekten begeisterte Bernhard Blind sowohl die Juroren als auch die Zuschauer. Er wurde mit dem begehrten Excellence Award ausgezeichnet und gehört somit zu den internationalen TOP Speakern.**

*„Unternehmen verlieren extrem viel Geld, weil viele Change Projekte scheitern. Prozessverbesserungen greifen nicht – warum? Entscheidet ist der ganzheitliche Blick. Dadurch gewinnen die Mitarbeiter Klarheit, die Teams Performance und das Unternehmen kann große Potenziale heben und Kosten für misslungene Projekte sparen.“, Bernhard Blind (Experte für ganzheitliche Perspektive)*

Der Speaker Slam wurde Live im Fernsehen und im Internet ausgestrahlt. Nach New York City, München, Hamburg, Wien und Stuttgart fand er nun erstmals in Düsseldorf statt. Ganz nebenbei wurde ein neuer Weltrekord aufgestellt. Noch nie waren so viele Speaker nacheinander auf einer Bühne.

### Über Bernhard Blind

- Experte für ganzheitliche Perspektive
- Über 28 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Vertrieb, Strategie und Beratung.
- Referenzprojekte unter anderem Strategieentwicklung und Führungskräfteworkshops (BMW AG)
- Director Corporate Strategy/Organisation/Processes (Dr. Schneider Unternehmensgruppe)
- Diverse Positionen im Vertrieb als Key Account Manager mit Schwerpunkt für die Kunden BMW und Porsche.

Sie suchen nach einem Weg, Ihr Unternehmen nachhaltig fit für die Zukunft zu machen? Neben offensichtlichen äußeren Faktoren wie optimierte Prozesse und Strukturen hat eine gelebte Werte-Kultur enormes Potenzial. Was uns antreibt, unsere Arbeit jeden Tag bestmöglich zu machen, hat viel mit unseren eigenen Werten und der Unternehmenskultur zu tun. Stärken Sie Ihr Unternehmen von innen.



Bernhard Blind gewinnt Excellence Award beim internationalen Speaker Slam in Düsseldorf und holt die begehrte Auszeichnung als TOP-Speaker ins Oberland



Mit seiner Rede über die Wichtigkeit einer ganzheitlichen Betrachtungsweise in Change Projekten begeisterte Bernhard Blind sowohl die Juroren als auch die Zuschauer.